d'autres pays. La mission témoigne de l'appui concret du Canada pour le processus d'indépendance en Namibie, en plus de notre quote-part de 15 millions \$ pour le GANUPT, 2 million \$ d'aide aux réfugiés, et d'autres contributions au titre de l'aide humanitaire et de l'aide au développement.

Entre avril et juin on verra des grands retraits et démobilisations militaires ainsi que le retour de quelque 60,000 réfugiés. À partir de juillet se déroulera une longue campagne électorale, suivie du vote en novembre pour une assemblée constitutionnelle, où l'on devra enfin négocier une constitution et la faire adopter à majorité de deux-tiers avant l'indépendance prévue pour avril 1990.